

Imposible Recuperación sin la Empresa Privada

El Gobierno debe comprender que no será posible una recuperación económica si no es mediante el apoyo y participación de la empresa privada, declaró ayer a EL DIARIO DE HOY el Lic. Carlos Borja Letona, presidente de la Asociación Nacional de la Empresa Privada (ANEP).

El terremoto del 10 de octubre aumentó la crisis económica, por lo que

se puede realizar una re-negociación de la deuda externa a largo plazo. Esto último permitiría que la empresa privada genere más inversión y fuentes de trabajo, para que se produzca la recuperación económica del país, agrega el Lic. Borja Letona.

Mientras el Gobierno no comprenda que es única y exclusivamente a través de la empresa privada que se reactiva-

rará el país y mientras tampoco comprenda que El Salvador es eminentemente agrícola, por lo que se debe reactivar el cultivo del café, no se podrán cubrir las necesidades de la población, subraya el entrevistado.

La empresa privada ha presentado al Gobierno estudios macroeconómicos para reactivar el país, pero el régimen no

—Favor pase a la página 47.



SOLICITUD. Comerciantes piden se agilice la inspección de los edificios dañados por el reciente terremoto. Las solicitudes de inspección las entregan en la Asociación de Ingenieros y Arquitectos, en la Colonia Escalón, lugar donde está parte del personal del Ministerio de Planificación.

Ni un Momento Dejaron de Trabajar los Bancos

Pese a las circunstancias, los bancos capitalinos no han dejado de trabajar un tan solo momento y el mismo lunes 13, apenas tres días después del terremoto que sacudió a San Salvador, los bancos tenían sus puertas abiertas al público, ya que eso fue lo prioritario, dice el Lic. Ricardo Adolfo Escalante, gerente de la Asociación

de Banqueros de El Salvador, ABANSA.

Dice el vocero de ABANSA que si bien en algunas agencias se hizo que el público hiciese cola afuera del edificio para poder ser atendido, fue por su propia seguridad y la de los empleados, ya que como se sabe ha continuado temblando en forma alarmante y por eso entran de cinco en cinco.

El mismo día del terremoto, algunos empleados tuvieron el valor y el espíritu de servicio de quedarse hasta el último momento para cerrar las cajas y las bóvedas.

Señala el Lic. Escalante que el mismo viernes por la tarde y parte de la noche, los presidentes de los bancos reunieron a todos sus ejecutivos en casas particulares para hacer un análisis de la situación de las oficinas y un balance de los daños y pérdidas del propio personal. De esa manera trabajaron el sábado y

—Favor pase a la página 23.

Santa Ana en Emergencia General Pro-Damnificados

SANTA ANA. El Comité Emergencia Departamental ha alertado a la población en general a tomar las debidas precauciones necesarias debido al terremoto que asoló la ciudad de San Salvador el pasado 10 de octubre.

Igualmente ha declarado zonas de seguridad para la reubicación de

los damnificados que se encuentran en esta ciudad. Informa también que se están realizando actividades en beneficio de los damnificados.

ELOGIAN LABOR
La labor que han estado realizando las Damas Grises de la Cruz Roja

—Favor pase a la página 23.

Con Explosivos Pretenden Demoler Edificios Dañados

Con explosivos quiere el Gobierno demoler los primeros seis edificios del centro de San Salvador, dañados por el terremoto del 10 y considerados irrecuperables por los técnicos.

Se dice que existe el temor de que la trepidación provocada por las explosiones dañe a edificios

vecinos que aún pueden ser sujetos de rehabilitación. Una de las primeras estructuras en ser demolidas mediante este drástico procedimiento serían los escombros del edificio Rubén Darío.

Otro inmueble por dinamitarse es lo que que-

—Favor pase a la página 31

Piden Rescatar Equipo y no Sólo Cadáveres

La maquinaria de las imprentas Gutenberg y Gilbert del barrio San Esteban ha quedado entre los escombros de un edificio que sucumbió ante el sismo del viernes 10, lo cual mantiene cesantes y en una situación aflitiva a los veinticuatro trabajadores de esos establecimientos.

El Sr. Juan Navarrete,

propietario de la Imprenta Gutenberg, indicó que afortunadamente la maquinaria pesada de la imprenta se encuentra sin sufrir daño; el problema consiste en extraerla, ya que el edificio está completamente destruido.

Empleados del esta-

—Favor pase a la página 47.

CIIFA Coordina Actividades Pro-Damnificados

ZACATECOLUCA. En todo el departamento de La Paz se están realizando actividades pro-damnificados del terremoto del pasado 10 de octubre, las cuales son coordinadas por el Centro de Instrucción de Ingenieros de la Fuerza Armada, CIIFA, comandado por el coronel Inocente Montano.

Agreden nuestros informantes que en la ciudad se han organizado comisiones recaudadoras de la ayuda, las cuales están organizadas por profesores y alumnos del complejo vocacional "Monseñor José Oscar Barahona", profesores y alumnos de la Escuela "José Simeón Cañas" y "Catarino de Jesús Ortiz, por miembros del Comité del Externo "John F. Kennedy" y por miembros de la Sociedad de Comerciantes e Industriales Salvadoreños, CSIS, filial de esta ciudad.

Asimismo, el local de la Caja de Crédito Rural, de esta ciudad, ha sido designado para recibir las donaciones de los habitantes.

—Favor pase a la página 47.



Lic. Carlos Borja Letona, Presidente de ANEP.



LOS BANCOS capitalinos no han dejado de trabajar desde el lunes trece, dice el Lic. Ricardo Escalante, gerente de la Asociación de Banqueros de El Salvador.



Alba Judith Arévalo, de la Universidad Nacional, no aparece desde el viernes 10. Información de su paradero daría a los Tels. 74-0453 ó 74-0152.

La Industria Constructora Generará Mucha Ocupación

La industria de la construcción siempre provee una gran abundancia de puestos de trabajo, declararon a EL DIARIO DE HOY, los ingenieros Herbert Alvarado y Joseph McCormack, al encontrarse supervisando una obra ubicada entre los escombros de centenares de viviendas que fueron destruidas por el terremoto.

El Ing. Alvarado agrega que es indispensable, para evitar que San Sal-

vador se convierta en un gigantesco campamento de damnificados, que se inicie la reconstrucción de la ciudad en el más corto plazo posible, pues a medida que pase el tiempo será más difícil que las personas que han llevado champas en terrenos baldíos, los desocupen.

"La experiencia que tenemos es que los lugares donde se ubicó a gen-

—Favor pase a la página 31

En Col. San Francisco está Migración

En la escuela "Juan Ramón Jiménez", ubicada en la calle Los Duraznos, de la colonia San Francisco, a poca distancia de la entrada del Estadio Cuscatlán, está funcionando la Dirección General de Migración con todas sus dependencias.

Aun cuando la actividad se normalizó ayer, los empleados de Migración han sido de los que desde el lunes 13 se presentaron a sus puestos a pesar de que el edificio quedó inhabitable.

Ayer los empleados se ubicaban en las aulas de la Escuela, de acuerdo

—Favor pase a la página 31



SERAN DEMOLIDOS. Casi todos los mesones de Mejicanos serán demolidos, ya que el terremoto destruyó a la mayoría y otros son prácticamente inhabitables.